الاتحاد الأفريقي



UNION AFRICAINE

UNIÃO AFRICANA

Addis Ababa, Ethiopia P. O. Box 3243 Téléphone : 011 5517 700 Fax : 011 5511299 website : www. africa-union.org

DIRECTION DE L'INFORMATION ET DE LA COMMUNICATION

COMMUNIQUE DE PRESSE NO.129/2011

LE DRAPEAU DE L'UA EN BERNE SUITE AU DECES DE LA COMMISSAIRE ELIZABETH TANKEU



Addis Abeba, le 17 octobre 2011 – Le drapeau de l'Union africaine (UA) est en berne au siège de l'UA à Addis Abeba, en Éthiopie depuis le 17 octobre 2011, suite au décès prématuré de Mme Elizabeth Tankeu, Commissaire de l'UA au Commerce et à l'Industrie. Le décès de Mme Tankeu est survenu à l'âge de 67 ans dans un hôpital de la capitale française, Paris, où elle avait été évacuée il y a prés de trois mois pour un traitement médical.

En cette douloureuse occasion, le Président de la Commission de l'Union africaine (CUA), le Dr Jean Ping a adressé un message de condoléances au Gouvernement de la République du Cameroun, pays d'origine de la défunte, à la famille éplorée et à l'Union africaine et à tout son personnel.

Mme Elizabeth Tankeu en était à son second mandat en tant que Commissaire de l'UA au Commerce et à l'Industrie. A ce titre, Elle était chargée de la promotion des échanges

commerciaux intra-africains. Elle avait également initié la préparation du thème retenu pour le prochain sommet de l'UA en janvier 2012 : «Promouvoir le commerce intra-africain». Elle était également chargée des discussions avec l'Organisation mondiale du Commerce (OMC), les négociations commerciales et la négociation des Accords de partenariat économique Afrique-UE. Globalement, elle a été à l'origine et a supervisé toutes les mesures adéquates visant à encourager les pays africains à élaborer des positions communes relatives à des négociations commerciales multilatérales, et aussi à l'adoption de stratégies de consolidation des capacités des pays africains sur les marchés régionaux et internationaux.

Mme Tankeu avait une grande expérience et une expertise dans des domaines aussi divers que ceux de la planification à long terme, de l'élaboration de politiques de développement (gestion macroéconomique, des politiques financières et sectorielles), de la mise en place financière de projets d'infrastructures socioéconomiques, de la coopération pour le développement, des stratégies de réduction de la pauvreté, des problèmes liés à l'environnement et à l'égalité des sexes, en plus d'une solide expérience de terrain dans plusieurs pays africains, américains, asiatiques et européens.

Madame Tankeu, rappelle-t-on, a été élue au poste de Commissaire au Commerce et à l'Industrie de l'UA lors de la Deuxième Session ordinaire de l'Assemblée de l'Union africaine tenue à Maputo, au Mozambique, en juillet 2003, pour un mandat de quatre ans. Elle avait été réélue en janvier 2008 au cours de la 10^{ème} Session ordinaire du Sommet des Chefs d'État et de Gouvernement de l'UA tenu à Addis Abeba.

Avant son arrivée à la Commission de l'UA, Mme Tankeu possédait déjà une riche carrière professionnelle que venait couronner sa nomination à la tête du ministère de la Planification et du

Développement régional de la République du Cameroun, en charge de la coopération internationale, après avoir servi dans ce même ministère comme Directrice de la Planification Stratégique.